



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Der ZZF hält Änderungen im Tierarzneimittelrecht für dringend erforderlich, um das Wohl der Zierfische nicht zu gefährden.

Aktuell seit 31.10.2025 10:46:27

Angegeben von:

ZZF - Zentralverband der Heimtierbranche e.V. (R000169) am 10.06.2024

Beschreibung:

Das neu geltende Tierarzneimittelrecht führt dazu, dass Zierfische nicht mehr hinreichend vor Erkrankungen geschützt werden können oder bei Erkrankung nicht mehr fachgerecht behandelt werden können. Der ZZF tritt daher für Änderungen des Tierarzneimittelgesetzes ein.

Betroffene Interessenbereiche (5)

Artenschutz/Biodiversität [alle RV hierzu]

EU-Gesetzgebung [alle RV hierzu]

Handel und Dienstleistungen [alle RV hierzu]

Sonstiges im Bereich "Landwirtschaft und Ernährung" [alle RV hierzu]

Tierschutz [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (1)

TAMG [alle RV hierzu]